
 

 

 

 

 

 

 

 

 

小さいときから、人のために直接関われる仕事がしたいなぁと思っていました。 

なので、生まれ育った鳥取県で働きたいという思いもあり、3、４月から航空自衛隊の方に入隊するというか

たちになりました。 

 

 

 

 

 

去年の暮れごろから、学校の事務の方と自衛隊入隊の試験の過去問題集を一緒に解いてくださったり、家に

帰宅してからも自分の出来ることを何度も繰り返し取り組んで今年の７月に採用していただくことができま

した。 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

 

 

 

過去問題集を解くだけでなく、2 次試験では、面接もあるので事前に打ち合わせをして、どのようなことが

毎年聞かれているのか、どのような受け答えをしていけば印象が良くなるのかなど細かいところに気をつけ

ながら取り組むのに工夫しました。 

 

 

 

 

 

 

ほんとは新聞などを読むのがいいんですが、自分は読むのが苦手なので毎朝、情報ニュース番組などを見て

時事ネタを頭に入れておいたり、親からも鳥取県では働く若い世代が少なくなっているといった自分があま

り触れていなかった現状を知るために、たくさんの人とたわいもない話しをしながら情報を取り入れること

はとても活かされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 

 

＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

 
官公庁 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

短期大学 

＜文系＞
 

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

今は、自分自身学生なので県外に出ていますが帰省したときに改めて、自分の生まれた地元はいいなぁーと

感じるときは多々あります。県外と違っていろんかお店とかも少ないとは思いますが、年の近い世代の人か

ら、親世代より上の方とも良好に関わっていける生活が鳥取県にはあるので一緒に頑張っていきましょう！ 

新型コロナウイルス感染症で思うような学生生活を送ることができなかったかもしれません。でも、就職活

動の時期が迫っていると思いますので、後悔しない就職活動が送れるようにたまには息抜きしながら頑張っ

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 


